
 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’administration – mardi 23/11/2021 
 

Date de transmission de la convocation : 10/11/2021 

1
ère

 convocation : oui 

2
nde

 convocation : non 

Président : Amaury VINCENT – Principal 

Secrétaire de séance : Catherine LANDRE – Enseignante puis Corinne GARROUSTE – représentante parents FCPE 

Quorum : atteint – 21 membres 

Début de la séance : 18h00 

 

            RUBRIQUE I.              Activités Pédagogiques & éducatives  

 

Introduction                                                                                                                                          M. Vincent                                      
M. le principal accueille les membres du C.A.  

 
Approbation des PV du 17/06/2021 

 

1. . Question / Point abordé                                                                                        M. Vincent, Mme Delmas                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Conseils et commissions. 
 

 Présentation / contexte  
Finalisation des différents représentants aux conseils et commissions qui sont installés. 

 Commentaires / débat  
Le décret n° 2020-1632 du 21/12/2020 stipule que la commission permanente est créée à la double condition que 

le CA se soit prononcé sur le principe de sa création et sur les compétences qu’il entend lui déléguer. Par 

conséquent, il n’est pas possible de créer une commission permanente pour avis consultatif.  

Dans l’établissement, la commission permanente est réunie pour préparer le travail présenté au CA de la DHG 

(dotation horaire globale). Au vu du décret et de l’utilité de la commission les membres du CA sont d’accord pour 

ne pas créer de commission permanente. 

Mme Delmas présente le CVC et son fonctionnement : 30 élèves délégués de classes, élus au CA ou élus au FSE, 

plusieurs professeurs, assistants d’éducation et agents y participent également.  

Les commissions du CVC : Parcours Avenir, Sensibilisation au don du sang, « Adopte un livre », « Non au 

harcèlement », évènements, développement durable.  

M. Clochard se porte volontaire pour être représentant des parents  

 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 
2. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      

 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Le Plan de Continuité Pédagogique  
 

 Présentation / contexte  
Le plan de continuité pédagogique est présenté aux nouveaux membres du CA. Il permet d’organiser la continuité 

pédagogique auprès des élèves selon les différentes situations qui peuvent se présenter dans le contexte 

épidémique actuel. Toutes les infographies et les informations sont disponibles sur le site du collège : 

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?rubrique198 

Lors de chaque rentrée scolaire, l’inventaire des équipements numériques et qualité de connexion est réalisé 

auprès des familles afin d’anticiper les mises à disposition d’outils ou la préparation des photocopies dans le cas 

d’un non-accueil des élèves. 

Les modalités de la continuité pédagogique dans le cas d’un niveau d’alerte 4 – Rouge est présenté. 

Les modalités de réponses de l’établissement pour les élèves cas-contact ou positifs au covid19 sont détaillées 

ici : https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article1729 et mises à jour dès que nécessaire. 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

 

 

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?rubrique198
https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article1729


3. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Evaluation de l’établissement 
 

 Présentation / contexte  
Cette année scolaire, l’établissement entre dans une phase d’évaluation. Elle se déroule en 2 phases : l’évaluation 

interne et l’évaluation externe. L’évaluation interne s’est terminée le 27/10 par la rédaction et l’envoi du rapport 

d’évaluation interne. 

Par la suite, l’établissement sera ouvert aux évaluateurs externes (3) pour compléter les éléments du rapport 

d’évaluation interne et produire le rapport d’évaluation final. Les informations et l’évolution de l’évaluation sont 

publiées sur le site du collège : https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?rubrique207 
 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Les PPMS – Programmes Particuliers de Mise en Sécurité 
 

 Présentation / contexte  
Une présentation des PPMS est faite à l’ensemble des membres du CA ; Les exercices réalisés sont énumérés : 

évacuation incendie les 05/10 et 16/11 – Attentat/intrusion (confinement) 21/10/2021.  

Le second exercice incendie a été réalisé presque fortuitement lors de la commission de sécurité.  
 

 Commentaires / débat  
Le problème des escaliers extérieurs engorgés lors de l’évacuation est évoqué. M. Vincent fera appel aux 

pompiers lors du prochain exercice afin de se rendre compte et d’opérer les modifications nécessaires pour 

garantir la sécurité de tous.  

 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

5. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Programme annuel des actions – Annexe 1 
 

 Présentation / contexte  
L’ensemble des actions en direction des élèves est regroupé sous la forme d’un tableau, au croisement  des 

différents parcours et projets. Il est présenté aux membres du CA.   

.  

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

6. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Répartition des IMP – Indemnités de Mission Particulière – Annexe 2 
 

 Présentation / contexte  
La répartition des IMP est présentée aux membres du CA. Elle s’appuie sur le PAA et sur les missions inhérentes  

fonctionnement de l’établissement (accompagnement des élèves, liaisons, devoirs faits etc.). Les IMP sont 

attribuées aux enseignants qui signent une lettre de mission annuelle.  

 Commentaires / débat  
L’IMP chorale n’a pas encore été attribuée dans la mesure où le professeur de musique qui est arrivé depuis peu 

de temps n’a pas eu le temps de mettre en place la chorale. 

 

 Résultats du vote (le cas échéant)  => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 
a 

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?rubrique207


 

            RUBRIQUE II.              Vie budgétaire et financière  

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                               Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Tarifs demi-pension et dégradations. 
 

 Présentation / contexte  
Application des tarifs du département et dégradation (carnets de correspondance et cartes collégiens) 

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant). 
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 
2. Question / Point abordé                                                                                                                 Mme Diop                                     

 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Délégation de signature pour les marchés  
 

 Présentation / contexte  
Délégation au chef d’établissement 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant)  
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

3. Question / Point abordé                                                                                                                 Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Liste des contrats 
 

 Présentation / contexte  
Présentation de la liste des contrats de location et de maintenance 

 
 

 Commentaires / débat 
 

 Résultats du vote (le cas échéant)   
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Convention exposition scientifique 
 

 Présentation / contexte  
Pour le prêt de l’exposition de l’espace Mendes France – Poitiers dans le cadre des cordées de la réussite. La 

charge financière (assurance notamment)  reste au lycée tête de cordée et au dispositif.  

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

5. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Attribution de logement de fonction 
 

 Présentation / contexte  
Mme Diop occupe l’un des 2 logements de fonction. L’autre logement reste ouvert à la location selon les 

modalités prévues par le conseil départemental  du 79.  

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote. 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 



6. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Voyages scolaires 
 

 Présentation / contexte  
Le voyage prévu au Royaume Uni assuré par la société ENVOL qui n’a pu avoir lieu en raison du 
contexte sanitaire sera remboursé dans sa totalité :  
 
Les délibérations concernant le séjour ski - Peyragudes pour tous les élèves de 5

ème
 sont reportées au 

CA exceptionnel du 25/11/2021. Le FSE n’ayant pas été consulté dans le cadre de la construction du 
budget de ce séjour. 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote  
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  0 

 

7. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Dons 
 

 Présentation / contexte  
Acceptation des dons issus de l’association de parents  de 500 € 

De la mairie de la Rochenard : 1000 € 

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

8. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Déspécialisation des crédits globalisés  
 

 Présentation / contexte  
En préparation du financement du séjour au ski – Peyragudes d’un montant de 8168 € 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

9. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
DBM ARS et EPS  
 

 Présentation / contexte  
Décision budgétaire modificative pour l’achat de montres connectées dans du projet « S’engager » de la 4

ème
 

LIEW. Financement ARS. 

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote 
Nombres de votants =  0                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 

10. Question / Point abordé                                                                                                                Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Budget 2022 
 

 Présentation / contexte  
Annexe 3. 

 

 Commentaires / débat  
 

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  21                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  21 

 



 

            RUBRIQUE III.              Questions diverses  

 

1. . Question / Point abordé                                                                                                        M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Est-il possible de rénover et de peindre les salles des classes et les salles d’étude ?  

 Commentaires / débat  
Le projet de rénovation de l’établissement est programmé avec le département. L’escalier du restaurant scolaire 

et la façade apparaissent comme des priorités pour le Département.  

La nécessité d’une rénovation intérieure a été mise en avant lors de la phase d’évaluation externe. Le collège 

s’engagera dans ce sens afin de rénover, dans la mesure du possible, 2 classes par  an. 

 
2. Question / Point abordé                                                                                                        M. Vincent                                      

 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Est-il possible de remettre un système de notes avec les évaluations par compétences ? 

 

 Commentaires / débat  
Le sujet a été abordé lors de la phase d’évaluation interne avec les équipes pédagogiques qui sont pionnières de 

l’évaluation par compétences. L’évaluation par compétences  reste nécessaire en cours de cycle et en fin de cycle 

pour les élèves collégiens.  

La réflexion sur l’intégration d’un système de notation et, plus largement, celle liée à l’évaluation par 

compétences au collège doit faire l’objet d’un travail  plus conséquent en équipes, à l’issue de l’évaluation de 

l’établissement. 

 
 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, Monsieur le Principal clôt la séance à 19h47. 

 

 



Annexe 1 : PAA 2021/2022. 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe 3 – Budget 2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


